
第 1749 回例会 2024・12・3           ﾆｺﾆｺ 33,000 円 累計 353,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間         金岡 悟 

皆様、こんにちは。本日は所沢西ロータリークラ

ブのオープン例会開催にあたり、多くのゲストの皆

様にご来場いただき、誠にありがとうございます。  

私、本年度会長を務めております金岡と申します。

どうぞよろしくお願いいたします。  

本日は多くのゲストの皆様がいらっしゃいます

ので、簡単にロータリークラブについてご紹介させ

ていただきます。 

私ども所沢西ロータリークラブは、月に 2〜3回、

この掬水亭にて例会を開催しております。卓話には

本日のような有名な方をいつもお呼びできるはわ

けではございませんが、著名な方をお呼びして卓話 

 

 

 

                                           

をしていただいております。 ロータリークラブと

は、一言で申し上げますと、国際的な社会奉仕団体

です。クラブの活動は会員の会費によって運営され

ており、その一部を国際ロータリーや国内の財団等

に寄付し、社会奉仕に活用しております。このよう

な仕組みから、「入会するだけで社会奉仕である」

とも言われています。  

また、クラブ独自の奉仕活動も行っております。 

過去には 3年がかりで書き損じはがきを集め、そ

の資金をもとにネパールにいくつもの学校を建設

したこともございました。 

今年は、経済的に困難な状況にある子育て世帯を

支援するため、フードパントリーの計画を進めてい

るところです。 社会奉仕活動は個人で行うには難

しいこともありますが、クラブの仲間と一緒であれ

ば可能性が大きく広がります。 

現在、日本国内には多くのロータリークラブが存

在し、所沢市内にも 5つのクラブがございます。私

どものクラブは、どなたでも気軽にご入会いただけ

る環境を整えており、活動にも参加しやすいクラブ

■出席報告 

月 日 11/26 

会員数 39 

出席者 27 

入会者数 0 

退会者数 0 

 深井紀美子 
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例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

12/3 年次総会  

12/6～12/8 

 台湾 吉安扶輪社訪問      

12/10 40周年 例会 

12/17 例会振替 12/14 Xmas P 

 

＊12 月会員誕生 

本橋 正夫 上野 孝二 

大舘 信夫 



となっております。ご興味をお持ちの方は、ぜひ所

沢西ロータリークラブをご検討くださいますよう、

心よりお願い申し上げます。 

以上、簡単ではございますが、私からのご挨拶と

させていただきます。本日は最後までどうぞお楽し

みください。本日もよろしくお願いいたします。 

 

幹事報告           木下 精基 

♦ ハイライトよねやま  vol.296 

♦ 2024 年度 米山記念奨学委員会 第 2 回ｶｳﾝｾﾗｰ

会議及びｸﾘｽﾏｽ会のご案内 ｱﾙｶｰｻﾙ迎賓館 川越 

♦ RLI PartⅡ 開催案内 

♦ 和光ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ事務局電話番号追加変更のお知らせ  

（新）電話番号 048-465-0088 048-469-3031 

   FAX    048-467-3342 048-469-3032 

♦ 所沢東ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ事務局 住所変更のご案内 

 新住所 〒359-1111 所沢市緑町 4-1-18  

ｽﾃｲﾌﾟﾙｲﾝ 203 ℡04-2926-8604 FAX04-2926-0748 

  Mail info@te-rc.co m(ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽは変更なし) 

♦ 週報・・・飯能 RC、新所沢 RC 

 

 

 

 

 

 

本日のお客様をご紹介いたします。 2,017 年～

2022年まで、強い西武ライオンズの元監督 辻 発

彦様です。 後ほど卓話をお願い致します。 オープ

ン例会で大勢の方が聴講に見えていますが、主だっ

た方を紹介いたします。  

埼玉県議会議員     岡田静香様  

所沢 RC            三浦峰高様 

所沢東 RC           大河原秀雄様 

 西武ライオンズ関係者 3名  

柴山代議士秘書  三芳凌也様  

その他会員ご家族・お友達多数来場いただきまし

た。ありがとうございます。 

 

    今日のｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ     

 

 

 

 

 

 

 

 

＊木村 孝子国際奉仕委員長 

 

ニコニコボックス       内田 学 

金岡 悟  皆様 ようこそｵｰﾌﾟﾝ例会に！最後ま

でどうぞお楽しみ下さい。 

木下 精基 ようこそ 所沢西 RC へ。今日は楽し

みにしていました。よろしく御願いし

ます。 

深井紀美子 卓話をたのしみにしています。 

上野 孝二 体調を崩し何回か例会を休みました。 

木村 孝子 本日お忙しい中 お出で下さいまし

て有難うございました。卓話楽しみに

しております。 

内田 学  辻様 本日は宜しく御願いします。父 

100 歳の誕生日迎えました。 

本橋源太郎 辻 元監督 本日は宜しく御願いし

ます。 

和記 毅  長く欠席していてすいません。本日の

講師 辻様 宜しく御願いします。 

大原 律子 11 月 19 日（火）の企業見学に参加さ

せていただき

有難うござい

ました。普段見

ることのない 

大型建機のﾃﾞﾓ

ﾝｽﾄﾚｰｼｮﾝにビ

ックリ致しま

した。 

お客様紹介 

室伏 秀樹副会長 

mailto:info@te-rc.co　m


 親睦委員長              徳江 和宏 

クリスマスパーティーを 12 月 14 日（土）午後 5 

時 50 分より、ﾎﾃﾙ椿山荘 東京にて 開催させてい 

ただきます。ご夫人、ご家族の皆様のたくさんの方 

のご参加を心よりお待ち申し上げております。 

 

卓話     つじのじつ話 

    埼玉西武ライオンズ 

     2017～2022 年 監督 

         辻 発彦元監督様  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★野球との出会い 

―元々はライオンズが西鉄時代に父の影響で好き

になる 

★野球の経歴 

―パワーがないが、センスがあった、野球が好きで

続けていた 

学生野球から社会人への入社理由は繋がり 

日本通運で入社後レベルの違いに挫折しかける

が 3 年目までと決めて必死に練習 

この練習が成功の理由になっており、自分から動

いたことが良かった 

10 球団の誘いがあったが奥様の後押しとライオ

ンズが好きだったのでライオンズへ入団 

★ライオンズ入団後 

―歴代監督がかなり厳しかったがそれがあったか

らチームは強かった 

また選手間の声の掛け合いが厳しかったので緊

張感もあった 

 エピソードとして優勝争い中の一つのバント失

敗で落ち込んで帰宅できなくなったことがあっ

た、その日の夜中に森監督から電話があり、これ

まで 130 試合のうち何試合お前のおかげで勝っ

たよ、たった 1 試合くらい負けたとして文句を言

うやつがいるのかとフォローをもらった 

 また日ごろからとにかく練習は一生懸命やった、

引退するまで毎日ルーティン練習に取り組んだ 

 その理由はユニフォームを脱いだあとの発言に

説得力を持たせるため 

 選手時代に手を抜いていた人に厳しいことを言

われても選手はあなたやっていなかったよねと

思われてしまう。 

 引退間際の嬉しかったエピソードとしては野村

監督が報道陣に勝手に引退の報道をするな、辻が

やるならやる、辞めるなら辞めるだと怒ってくれ

たこと 

★監督就任のお話 

―中日のコーチ時代に西武からの監督依頼のお電

話があり落合さんに相談 

監督なら行きなと後押しをもらった、優秀な監督

のもとで野球を学んできたのでそれが自分にも

いきている 

若い世代とのコミュニケーションとしてはタイ

ミングが大事 

コーチングも選手への態度や姿勢が大事、強いチ

ームのコーチは選手よりも後に帰る 

選手だった当時はコーチが叱ってくれてしっか

り伝えてくれた 

時代が緩くなっているので少し昭和に雰囲気を

戻してプロの責任を認識させても良いと球団に

提案したこともある、選手からしたら怒ってもら

えるのは期待があるから 



 自分自身常にストイックな気持ちで取り組んで

きた結果、引退した今も講演ができているこれは本

当に頑張った結果、自ら取り組みむことが大切 

 

ＱＡ 

Ｑライオンズが強くなるためには 

Ａやるのは選手、選手の自覚、いる人でどうやるか

が大切 

 監督として優勝したときは投手が課題だったが

その当時の選手が今活躍してる 

 打線はその逆になれば良い 

 

Ｑ髪が長いのはどうか 

Ａ邪魔だろうけど、自覚をもっているので良いと思

う 

 

Ｑ最後に年間シートのＣＭに出ているが撮影の裏

話 

Ａ暑かった、石毛さんがたくさんお話していた 

 冗談は抜きでベルーナドームのお席は野球観が

変わる  

 ライオンズを強くするためには皆様のサポート

が必要なのでぜひサポートを…。 
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     2024-2025 年度  地区大会 

地区大会ﾃｰﾏ  世界を変える行動人になろう 

 11 月 23 日（土）熊谷ｽﾎﾟｰﾂﾎﾃﾙ PARK WING   

  11 月 24 日（日）行田産業文化会館ﾍﾞﾙﾌﾟﾗｽ 

 


